VILLE DE CACHAN

COMMUNIQUÉ

Fête de la musique 2024 : une semaine de festivités à Cachan



Le 29 mai 2024,

Du 14 au 21 juin 2024, Cachan vibrera en rythme pour célébrer la nouvelle édition de la Fête de la musique. Une semaine entière dédiée à la célébration des talents musicaux, amateurs et professionnels, qui se produiront aux quatre coins de la ville.

Depuis de nombreuses années, la Fête de la musique à Cachan est l'occasion pour les habitants de profiter de concerts gratuits avec des artistes émergents ou confirmés. Du 14 au 20 juin, de nombreux groupes amateurs se produiront, permettant ainsi à tous les talents de s'exprimer librement. Fidèle à l'esprit originel de la Fête de la musique, initiée en 1982, cette semaine mettra à l'honneur la diversité musicale et les pratiques amateures.

La Ville de Cachan a toujours eu à cœur de proposer des concerts gratuits de haute qualité, marquant les esprits avec des artistes de renom tels que Cats on Trees, Uzi Freyja, Vendredi sur Mer, Skia, Catherine Ringer, Jeanne Added, Miossec, Youssoupha, Yuri Buenaventura, les Fatals Picards, et Anaïs.

Cette année, la Ville ne déroge pas à la règle et invite les Cachanais à découvrir ou redécouvrir MIMAA et Dr. Yaro & La Folie lors de la soirée de clôture qui se déroulera le vendredi 21 juin, dès 20h, au parc Raspail :

- Dr. Yaro & La Folie : Ce duo, formé par deux cousins passionnés de musique depuis leur plus jeune âge, s'est fait connaître grâce à leurs freestyles Impoli qui cumulent aujourd'hui plus de deux millions de vues. Après avoir fait la première partie de Gradur, ils ont sorti leur premier album Apollo 11 en 2019, suivi de Sang pour cent en 2021. Le duo est signé chez Diadème Records, le nouveau label de KeBlack et Naza, ainsi que sur le label de Gims.
- MIMAA: Jeune artiste française originaire d'Alès, MIMAA mêle habilement ses racines espagnoles
 et italiennes avec des influences hip-hop et électro. Son titre Gypsy illustre parfaitement son univers
 musical, entre la trap, la musique latino et le flamenco. Elle a notamment marqué les esprits au
 festival des Vieilles charrues en 2023.

Informations pratiques:

- Groupes amateurs: Du vendredi 14 juin au vendredi 20 juin
- Concert de Dr. Yaro & La Folie et MIMAA : vendredi 21 juin dès 20h au parc Raspail
- Entrée libre / programme complet sur www.ville-cachan.fr

